

Celebración de los 10 años de IMAGINARY

Con la primera exposición en Múnich “IMAGINARY-una mirada matemática”, inaugurada hace diez años, se puso en marcha la iniciativa IMAGINARY. La iniciativa como exposición itinerante ha evolucionado a la plataforma de matemáticas abiertas www.imaginary.org, creada en 2013 con motivo de la inauguración en la sede de la Unesco de París del programa MPE (Matemáticas para el Planeta Tierra) y actualmente a una organización internacional sin ánimo de lucro.

La RSME, que desplegó en España la exposición itinerante RSME-IMAGINARY en 2011 con motivo de su centenario, gestiona el portal de la plataforma en lengua española www.imaginary.org/es y es el primer nodo regional de la organización internacional IMAGINARY, siempre como parte integral de la iniciativa. Se han llevado a cabo veintiséis actividades IMAGINARY en España, más ocho en Portugal, durante esta década, siendo el segundo país en número de iniciativas tras Alemania y el primero en número de visitantes. Coincidiendo con la celebración del décimo aniversario de IMAGINARY, el viernes día 15 de diciembre de 2017, se inauguró la exposición itinerante RSME-IMAGINARY en el vestíbulo de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, bajo la dirección del comisario Julio Bernués. También el aniversario de IMAGINARY ha estado presente en la Jornada de Visibilidad de la primera reunión conjunta entre la UMA y la RSME, que ha tenido lugar del 11 al 15 de diciembre en la Universidad de Buenos Aires. Para este aniversario, la organización IMAGINARY ha preparado la web especial <http://10years.imaginary.org/> para compartir con todos los colaboradores e interesados, y en especial en España con los socios de la RSME.